Nouvelle république du lundi 6 mai 2019

mazières-en-gâtine

Retour sur le voyage au Togo



André Bernardeau, secrétaire, Danielle Parnaudeau, membre du comité et Coralie Guéry, trèsorière sont revenus du Togo avec des informations précieuses pour les prochaines missions.

L e comité de jumelage Sud-Gâtine/Agou-Yiboé, s'est réuni dernièrement au château de la Ménardière à Mazières-en-Gâtine, afin de dresser un bilan et revenir sur le dernier voyage d'échange et de découvertes effectué au Togo, du 7 au 21 mars. Le président, Jean-Paul Gentil, a remercié les participants et membres du comité de jumelage partis en mission et en visite dans les onze villages du canton d'Agou-Yiboé.

« Ce fut une mission de travail et de découverte très riche, un séjour intense et rempli d'émotions », a expliqué Coralie Guéry, trésorière du comité de jumelage. Il y a eu les réunions dans les villages de Petsi, en attente d'un dispensaire ou d'une case santé ; Avedjé où ont été évoqués de gros problèmes en eau en raison de la panne d'un générateur ; Wessido, où l'on souhaite planter des arbres et installer des latrines ; Agohoé, en attente d'une adduction d'eau; Donomadé, un village équipé d'un moulin à eau avec un forage depuis novembre 2018 qui souhaiterait l'électricité par des panneaux solaires, ou encore Adodokpota, village qui souhaite cotiser pour l'obtention d'un moulin. Les écoles de Fiagbomé et Avedjé ont échangé des dessins avec l'école de Beaulieu-sous-Parthenay tandis que des crayons et du papier ont été remis pour les écoles.

Le projet de la boutique solidaire, mené par Bebey Siekpenou, présidente du comité villageois de développement du village d'Agohoé, a rencontré un succès. Les près de 200 pièces de vêtements apportées ont été pratiquement toutes vendues pour 100.000 francs CFA (151,60 €). « C'est une expérience à renouveler, a précisé Coralie Guéry. La boutique est un moment prévilégié et convivial pour les femmes qui improvisent des défilés, avec un résultat financier et humain positif. »

